

Mejor jugadora en equipo:

Isabel es jugadora de rugby desde hace 3 años. En esta última temporada ha conseguido varios logros.

Un gran rendimiento en competición, reconocida como la MVP del equipo y un desempeño excepcional, aciertos en el ataque, ensayos, trabajo en equipo y liderazgo, siendo la capitana del equipo.

Cada uno de estos logros refleja una combinación de habilidades técnicas, físicas y de trabajo en equipo esenciales.

Mejor entrenador:

Gonzalo es el entrenador de Ribera rugby. Destaca por un conocimiento técnico y táctico del juego junto con estrategias y habilidades específicas que le hacen anteponerse a situaciones y partidos.

Por otro lado tiene capacidad para desarrollar talentos nuevos, identificar y cultivar las habilidades de cada jugadora para alcanzar su mayor potencial.

Es un ejemplo de disciplina y compromiso.

Mejor dirigente:

Amador Quintana, nominado como mejor dirigente deportivo viste la camiseta de Ribera Rugby. Tiene un dominio profundo del rugby y es capaz de enseñar de manera clara, adaptando su enfoque a las necesidades del equipo.

Inspira confianza, fomenta la cohesión del equipo y mantiene a las jugadoras motivadas, guiándolas tanto en lo físico como en lo psicológico.

Es flexible y capaz de ajustar tácticas en tiempo real y tomar decisiones rápidas y efectivas para maximizar el rendimiento del equipo.

Mejor club femenino:

Ribera rugby a pesar de ser un equipo relativamente joven, la comunicación efectiva y la unión entre las jugadoras es crucial. Se ha desarrollado un ambiente de respeto mutuo y confianza, lo que permite que nos apoyemos unas a otras en los entrenamientos y partidos. La sinergia dentro del equipo es esencial para el rendimiento colectivo.

Avances significativos en el desarrollo de habilidades, comprensión y tácticas del juego.

Mentalidad de perseverancia, aprendiendo a superar derrotas y a celebrar los logros. La resiliencia y la disposición a mejorar constantemente son vitales para seguir creciendo, especialmente en un deporte de contacto como el rugby.